



Kerstin Stadler (Bärenherz) und Sascha Kipping

28.11.2025 00:00 CET

Weihnachtsspende von Kipping Zahntechnik

In diesem Jahr verzichtet Zahntechnik Kipping in Regis-Breitingen auf Weihnachtspräsente für ihre Kundinnen und Kunden. Stattdessen fließen die Mittel als großzügige Spende in Höhe von 2.000 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig.

Die Übergabe der Spende fand am 28. November 2025 statt und Sascha Kipping kam persönlich zu uns.

Wir sagen bärenherzlichen Dank an Zahntechnik Kipping für diese wunderbare Unterstützung und ihr Engagement für schwerstkranke Kinder und deren Familien.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314